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ATA N.° 04/2016 

Aos vinte e três dias do mês de Fevereiro de dois mil e dezesseis, às dezenove horas, reuniu-se 

nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da Serra, o Legislativo 

Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a 

Sessão o Presidente Guilherme Schmitz solicitou que o Secretário Carlos Alberto Walter 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da sessão anterior, sendo 

aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário procedeu com a leitura das 

correspondências expedidas que havia três ofícios destinados ao Gabinete do Prefeito. Em 

correspondências recebidas havia dois ofícios do gabinete do prefeito convidando os nobres 

vereadores para participarem da Audiência Pública de Prestação de Contas do 3° quadrimestre 

de 2015 e o Relatório de Avaliação das Metas Fiscais de 2015, e também um comunicado do 

Ministério da Educação informando a liberação de recursos financeiros destinados a garantir a 

execução de programas de Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação. Em seguida, foi 

realizada a leitura do Projeto de Lei número dez (10), que Altera a redação do Art. 2°, parágrafo 

único da Lei Municipal 1744/2015. Conforme na ordem do dia, o Secretário procedeu com a 

leitura dos pareceres referentes aos Projetos de Lei número sete (07) e oito (08) que colocados 

individualmente em votação foram aprovados por unanimidade. Dando prosseguimento, foi 

realizada a leitura do Pedido de Providência de número três (03) solicitado pelo Vereador Luiz 

Hanauer, referente à pavimentação nas proximidades do Ateliê Simon e mercado próximo, que 

posto em votação foi aprovado por unanimidade; e leitura do perecer da Assessoria Jurídica 

referente à prestação de contas do Poder Executivo Municipal do exercício de 2013, em 

discussão o Vereador Carlos Alberto Walter comentou que um dos apontamentos feitos pelo 

TCE refere-se à precária instalação elétrica da Escola Imaculado Coração de Maria e que já 

havia sido feito outrora pelo mesmo um Pedido de Providência para que fosse trocada a fiação 

por completo, mas que o pedido não fora atendido. Em argumento, o Presidente Guilherme 

Schmitz ressaltou que a prestação de contas em pauta é referente ao exercício de 2013 e que 

desde então podem ter sido tomadas algumas providências. Complementando, o Vereador Luiz 

Hanauer disse que uma parte da instalação elétrica da Escola já foi substituída. Sem mais 

questionamentos, o parecer foi posto em votação e aprovado por unanimidade. Passando para 

as explicações pessoais, o Vereador Auri Leopoldo Hensel comentou sobre o ofício que 

mandara expedir ao Poder Executivo pedindo auxilio nas despesas de aluguel da empresa 

DEUMAQ dizendo que a empresa tem potencial de crescimento e está devidamente licenciada e 

dentro dos conformes da Lei. Ressaltou também as queixas dos munícipes em relação à 
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precariedade das estradas de Campestre Alto especialmente a rua próxima aos aviários do Sr. 

Paulo Donato. O mesmo aproveitou a presença do Secretário de Agricultura na Sessão 

Ordinária para questionar o porquê da patrola nova estar estragada e ainda não ter sido 

concertada, em resposta este explicou que devido ao prazo de garantia da máquina ainda estar 

vigente, o conserto deve ser feito na agência autorizada e está agendada para sexta feira, 

26/02/2016. Sem mais perguntas, o vereador agradeceu a presença do público presente na 

Sessão Ordinária. O vereador Jandir Klein Werner parabenizou a comissão organizadora da 10ª 

Kappesbergfest e disse que mais uma vez os munícipes de São Pedro da Serra demonstraram 

seu comprometimento para com o município e juntos fizeram uma excelente festa. O vereador 

André Adilson Artus também parabenizou a organização e disse que atingiu-se todas as metas e 

expectativas quanto a festa. Convidou a todos para prestigiar o Campeonato Gauchão que está 

por vir e também ressaltou o ótimo exercício da administração pública tendo em vista que não 

houve apontamentos significativos pelo Tribunal de Contas do Estado para o ano de 2013. O 

vereador Luiz Hanauer agradeceu aos colegas por terem aprovado seu Pedido de Providência 

feito anteriormente, enfatizou a valorização dos municípios vizinhos por parte da administração 

pública na festa do município e aproveitou a oportunidade para convidar a todos para participar 

da reunião de início do grupo dos escoteiros na sexta feira, dia 26 de fevereiro as 19:00 nas 

dependências da prefeitura municipal. O vereador Carlos Alberto Walter caracterizou a questão 

da água na Linha Babilônia como descaso da administração municipal e trouxe ao plenário 

recibos de casos em que foram cobrados consumo mesmo sem leituras no hidrômetro e de 

meses com carência de distribuição de água em que foram cobrados o dobro do valor. Em 

resposta, o vereador Luiz Hanauer disse que são feitas medições em todo o município entre os 

dias 24 e 28 de cada mês. Então, o vereador Carlos Alberto Walter disse que essa reclamação 

de cobrança indevida parte dos moradores da localidade já há três anos. Aproveitando a palavra, 

o vereador Carlos relembrou o assunto referente ao prazo do acordo feito com a Ortobras e 

pediu esclarecimentos sobre os trâmites do mesmo. O presidente concedeu a palavra ao 

Secretário da Agricultura Fabio André Hummes que, em resposta disse que o prazo expirou no 

dia 17 de Fevereiro do corrente ano e que eles receberam uma comunicação via ofício e 

pessoalmente, mas não concordaram e pediram prorrogação do prazo final. Não cedendo, a 

prefeitura encaminhou os documentos para cartório conforme procedem os tramites legais e 

aguardam resposta da empresa. O vereador Carlos também sugeriu que a Câmara de 

Vereadores destinasse parte da dotação orçamentaria para o complemento da colocação de 

latas de lixo no município, tento em vista que esse assunto já havia entrado em pauta outrora 
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assim como a distribuição de containers de separação de lixo e a conscientização da população 

em relação aos dejetos dos animais de estimação em ambiente público. O presidente Guilherme 

Schmitz comentou sobre a renovação do convênio com o Hospital São Salvador e propôs uma 

reunião para estudar a possibilidade de aumentar o repasse feito à instituição após uma análise 

de orçamento e previsão de custos para assim priorizar a saúde pública e diminuir gastos 

desnecessários ou menos relevantes. Ressaltou sua grande preocupação com a segurança 

pública, que está cada vez mais precárias, deixando os cidadãos expostos diariamente a 

violência. E também aproveitou para parabenizar a organização da 10ª Kappesbergfest e disse 

que espera que a prestação de contas da festa seja pública e transparente, enfatizou a 

preferencia por atrações locais para a programação como um incentivo aos talentos do 

município e sugeriu que nas próximas edições sejam convidados para a cerimônia de abertura 

apenas o presidente da AMVARC (Associação dos Municípios do Vale do Rio Caí) ao invés de 

contemplar todos os prefeitos dos municípios da região e convidar os vereadores para 

participarem da solenidade. Para finalizar, o Presidente convidou a todos para prestigiarem a 

audiência pública de prestação de contas do 3° quadrimestre de 2015. Não havendo mais nada 

a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi 

lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. 

São Pedro da Serra, 23 de Fevereiro de 2016.  

   

 


